



1.- Trofeo Carranza de Fútbol 7 de Pre benjamines.

Memorial Julio Durán

Con catorce ediciones celebradas es el prolegómeno al gran acto organizado por la Peña, La Erizada Popular.

Trofeo que nació celebrándose los encuentros entre distintas peñas y colectivos de nuestra localidad. Desde hace unos años y a propuesta de uno de los socios de la peña, esta actividad pasó a celebrarse entre equipos de edad pre benjamín, con la idea de fomentar entre estas edades los valores básicos de esta práctica deportiva.



Así mismo, durante el trofeo la Junta Directiva de nuestra peña, elige al jugador más técnico, al cuál se le entrega la placa que lleva el nombre de un ilustre jugador del Cádiz CF y roteño, Manolo Villalba.

Toda la competición se celebra en las instalaciones de La Forestal, la semana anterior a la celebración de la Erizada Popular.





2.- Presentación del Cartel.

Con la presentación del cartel del Memorial Julio Durán, el cartel de la erizada y la entrega de bandas a las ninfas de la peña comenzamos los actos de carnaval.

En este acto presentamos el cartel que anunciará la eriza popular de Rota, cartel que año tras año va sorprendiendo a propios y extraños. Siempre contando con la colaboración de artistas roteños que nos regalan su creatividad y tiempo desinteresadamente.



Recibir a nuestras Ninfas se ha convertido en un acto más que entrañable para ellas y para los socios de la peña.



El pregonero o pregonera de la fiesta también es invitado a este acto.

El ensayo general de una chirigota de Cádiz que participará en el Concurso Oficial de Agrupaciones Carnavalescas cierra este acto.





3.- Erizada Popular.

Este acto sin lugar a dudas es la estrella de nuestra memoria de actividades. Al igual que el Trofeo ya son catorce las ediciones celebradas y si en las dos primeras surgieron las dificultades y cometimos los errores propios de un comienzo, hay que decir, que este acto está totalmente consolidado.

La celebramos el domingo previo a las fiestas de carnaval en la Plaza de La Cantera de nuestra localidad, y su fin no es otro que el de aportar nuestro granito de arena a dicha fiesta.

En una breve descripción de los actos que se desarrollan en dicha actividad destacamos:



- Actuaciones de agrupaciones locales



- Entrega de Trofeos Memorial Julio Durán



- Degustación de Erizos Gratuita



- Decoración de la Plaza

- Equipo de Megafonía



Nos gustaría destacar la satisfacción con la que los comerciantes de la plaza acogen este acto, recibiendo muestras de agradecimiento por parte de todos. Así mismo, destacar la colaboración de muchos vecinos de la plaza a la hora de la decoración de la misma, mostrando su total colaboración y apoyo.



Por último, y una vez terminados los actos, cumplimos con nuestro compromiso de dejar todo los enseres empleados recogidos, a falta de la retirada de los facilitados por el Ayuntamiento de los que se ocupan los empleados municipales.



4.- Trofeo Camaleón.

Una de las actividades que nos ha llevado más trabajo, tanto para encontrar la persona idónea para su elaboración, como por su elevado coste económico, hacen de ella una de las apuestas más firmes de la Peña a la hora de consolidar la misma.



Tras muchas dificultades, ya hemos celebrado la XIII edición Trofeo Camaleón al jugador más regular de la primera plantilla del Cádiz cf.

Con idea original y realizado por el artista roteño Miguel Ángel Caballero Pérez, dicho trofeo está realizado en escayola dental, con acabado policromado y patinado.

Queremos destacar y promocionar a los artistas de nuestra localidad y es por lo que elegimos al autor anteriormente citado.

Aunque en la anterior imagen se puede ver el boceto original, el mismo fue modificado para que aparezca también el escudo de la Villa de Rota, junto con el del Cádiz CF.



Trofeo Camaleón



5.- Noche de San Juan.

La última actividad incorporada a nuestro calendario, y no por eso menos importante, es la Quema de Juanillos Cadista. En el entorno de la calle María Auxiliadora y en coordinación con los comerciantes de la zona celebramos esta fiesta tan característica del verano de nuestra localidad que ya cuenta con doce ediciones.



Esta prevista la actuación de un grupo musical roteño. Con la colaboración de los comerciantes de la zona, pretendemos de nuevo, revitalizar una fiesta de tradición en nuestra localidad y promocionar a los comercios de la zona en estas fechas de verano.

El reconocimiento a dos roteños que destaquen por su compromiso cultural, social o deportivo con nuestra localidad, son los personajes elegidos para formar parte de la tradicional quema.





6.- Visita a Carranza de los más pequeños.

Otra de las actividades de la que estamos más orgullosos, la asistencia a un partido de la liga regular de los más pequeños. Las secciones pre benjamines de la UD Roteña y el CD Rota junto con los hijos e hijas de los socios de la peña.

Siempre con la colaboración de comerciantes Roteños, la Excm. Diputación Provincial y el Cádiz CF, llevamos a Carranza a un numeroso grupo de niños y niñas, todo un éxito, sobre todo por ver las caras de los niños y niñas que nos acompañaron.

Todos fueron con camisetas de la peña, su merienda, la entrada y el autobús.





7.- Nuevas Tecnologías.

6.1. Web

Nuestra peña no podía fallar en la incorporación de las nuevas tecnologías, y así desde hace catorces años cuenta con dominio y alojamiento propio en Internet.



Buscando la mejor información para nuestros socios y simpatizantes, pusimos en funcionamiento unos de las Web pioneras en lo que a información de una peña cadista se refiere. Más de 130.000 visitas contabilizadas, cifra nada desdeñable para ser una página de aficionados.

También contamos con el mayor álbum fotográfico que exista en Internet de una peña Cadista, en él están todas las fotos desde la creación de la Peña, incluyendo el Trofeo de Pre benjamines, las presentaciones de los carteles, el trofeo camaleón y la Erizada. Además de no parar de crecer gracias a los envíos de los socios y de otros simpatizantes y colectivos cadistas.





La encuesta hace referencia al ya mencionado Trofeo Camaleón. También está abierta a las colaboraciones de los socios y de los visitantes de la Web.

La Encuesta XIV Trofeo Camaleón

Vota al jugador más regular de la Jornada

[Clasificación](#)

Temp. 2015-2016	Temp. 2014-2015	Temp. 2013-2014	Temp. 2012-2013
	Joaquín Cordero 	Alican Calvora 	Desierto
Temp. 2011-2012	Temp. 2010-2011	Temp. 2009-2010	Temp. 2008-2009
Antonio 	Daniel Cisneros "Cifa" 	Enrique 	Daniel Pragas
Temp. 2006-2007	Temp. 2005-2006	Temp. 2004-2005	Temp. 2003-2004
Rodrigo López 	Beccaro 	Pez 	On
Temp. 2002-2003	Aracadio 		

6.2. Facebook y Twitter.

En el apartado de las redes sociales, contamos con la página oficial de la peña en Facebook y Twitter. Ambas redes sociales administradas por socios responsables de la peña que velan por el buen uso y control de las mismas.

